

La Doctrina Social de la Iglesia llega al iPad

Ya disponible en libro electrónico, editado por la Oficina de Información del Opus Dei.

15/12/2015

Noticia publicada en La Razón

La Oficina de Información del Opus Dei en España ha dado un paso más en su oferta de libros electrónicos

gratuitos al lanzar una edición Compendio de la Doctrina Social de la Iglesia compatible con iPad, tabletas y demás dispositivos electrónicos. Esta propuesta nace de la invitación del Papa Francisco a leer este documento que resume las implicaciones sociales del evangelio: “Os recomiendo que uséis habitualmente el Compendio de la Doctrina Social de la Iglesia, un instrumento completo y valioso”. Lo dijo en un encuentro con laicos en Roma, donde añadió: “Con la ayuda de esta brújula, os animo a trabajar por la inclusión social de los pobres, teniendo siempre para ellos una particular atención religiosa y espiritual”.

Según explica Gregorio Gutián, profesor de la Facultad de Teología de la Universidad de Navarra, el Compendio fue publicado en 2004 y tiene su origen en el Catecismo de la Iglesia Católica. “El Catecismo

despertó el anhelo de contar con un instrumento semejante que recogiera con mayor detalle la Doctrina Social de la Iglesia, y así, en 1999, durante el Sínodo de la Iglesia en América, un padre sinodal sugirió la posibilidad de redactar un documento de este tipo. San Juan Pablo II acogió la propuesta con solicitud e impulsó la preparación de lo que hoy es el Compendio: una presentación sintética y sistemática de la Doctrina Social de la Iglesia, aunque como es obvio, no incluye el magisterio posterior a su fecha de publicación”.

La edición electrónica que ahora se publica se incluyen los índices pormenorizados con los enlaces a los correspondientes números -tiene un total de 583-, facilitando así la consulta de los contenidos. “La Iglesia es consciente de que el esfuerzo para solucionar los problemas de la sociedad en el ámbito político y económico está

amenazado muchas veces por la prevalencia de intereses egoístas y de poder. Por eso, quiere ofrecer una enseñanza social que pueda contribuir a purificar la razón para que sea más fácil percibir lo que es justo y debe hacerse, y para luego ponerlo en práctica”, añade Gutián.

Más noticias

La Vanguardia: El Compendio de la Doctrina Social de la Iglesia podrá descargarse gratis en el móvil, la tablet o el ebook

F.Otero

La Razón

opusdei.org/es-es/article/la-doctrina-social-de-la-iglesia-llega-al-ipad/
(05/02/2026)